

mables trésors qu'elle possède, et les salutaires influences qu'elle peut répandre sur toutes les classes de la famille humaine."

Quels miracles n'opérerait pas dans les âmes et les familles le prêtre du Christ, s'il prêchait avec force et onction ces vérités saintes ; et combien tous les chrétiens sont intéressés à ce qu'il se passe aujourd'hui, en chacun des ministres de l'Évangile, une pentecôte nouvelle, qui les change tous en dignes organes du CŒUR DE DIEU !

C'est là ce que nous demanderons avec instance au Cœur Sacré pour tous les préificateurs de l'Évangile, et notamment pour ceux qui se disposent à publier devant les peuples, durant cet Avent, selon l'esprit de l'Eglise, l'avènement, c'est-à-dire le règne de JESUS-CHRIST.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les prêtres chargés d'annoncer la parole sainte, afin que tout respire chez eux, avec la force et la suavité de votre doctrine, l'onction et l'efficacité de votre grâce. Ainsi soit-il.

Congrès pour l'enseignement du catéchisme.

Un congrès a été tenu à Plaisance en octobre dernier, pour étudier la question de l'enseignement du catéchisme. Nous crions devoir en dire un mot, tant à cause de l'importance de la question, que du nombre et de la qualité des personnages qui y ont pris part.

L'initiative de ce congrès est le fait de Mgr Scalabrini, évêque de Plaisance. Cinquante évêques italiens avaient répondu à l'invitation de leur collègue, soit en assistant personnellement, soit en se faisant représenter par des délégués. Les autres avaient donné leur entière adhésion. Cent cinquante prêtres s'étaient joints à leurs évêques. Le président d'honneur, S. E. le cardinal Capecelatro, s'était d'abord rendu à Rome, et avait obtenu pour les travaux du congrès les encouragements et la bénédiction de Léon XIII.

Après avoir traité plusieurs questions importantes, dans le cours de ses séances, le congrès a voté des résolutions pour l'organisation : 10 des catéchismes de première Communion et de per-